

Noticias del día

04 de Octubre de 2024

Edición 7064

Notas de prensa

Lenguaje claro asistido por inteligencia artificial

Más claro, "echale" IA

El abogado constitucionalista Gustavo Arballo creó "Genaro", una nueva herramienta basada en inteligencia artificial que "corrige" la redacción de las sentencias, brindando respuestas constructivas, basada en guías para la redacción en lenguaje claro.

Civil

La Ley de Newton se aplica judicialmente

Citando las leyes de Isaac Newton, la Cámara Civil confirmó el rechazo de una demanda por la lesión en el brazo que sufrió una niña al caer en una cama elástica. "Todo lo que sube, baja por la ley de gravedad", indicó el fallo.

Superior Tribunal Provincial

Dju dialogó con Federico Ast, fundador de Kleros

Lo que se viene: Justicia descentralizada

La Justicia de Mendoza inició una prueba piloto junto a la empresa Kleros para implementar un servicio de justicia descentralizado, donde jurados ciudadanos elegidos al azar podrán resolver casos en un juzgado de paz, usando una plataforma basada en blockchain.

Penal

Discriminar no es gracioso

Se confirmó la condena al influencer y youtuber Emmanuel Danann por discriminar en sus redes sociales. La Cámara en lo PPJCyF porteña también le ordenó asistir a un taller.

Civil

"Autocompletar" y "búsquedas relacionadas" en la mira

Una injuria predecible

Un médico demandó a Google porque al poner su nombre aparecía como sugerencias los términos "mala praxis" cuando él nunca había sido denunciado. Si bien la cautelar se admitió, el habeas data fue rechazado, por tratarse de funciones "predictivas" y "dinámicas" del algoritmo.

Comercial

La espera se convierte en daño punitivo

Una empresa de seguros deberá abonarle una cifra millonaria a un cliente por no pagar en tiempo y forma la indemnización por el robo de su vehículo, en 2020. Los jueces remarcaron la falta de respuesta de los responsables.

Civil

Cosa juzgada írrita, pero prescripta

Un juzgado admitió el planteo de nulidad de una sentencia de usucapión por fraude procesal pero la Cámara terminó revocando la decisión tras entender que la acción estaba prescripta. La disputa enfrentó a distintos poseedores de un inmueble que había sido cedido dos veces.

Penal

A entregar los datos de la billetera virtual

Por un plazo de dos años, el MFP tendrá acceso a la información de usuarios de Personal Pay, en el marco de investigaciones penales. El acuerdo hizo hincapié en la protección de datos personales y definió que funcionarios podrán solicitar dichos documentos.

Noticias

Jubilaciones judiciales bajo la lupa

Ingresó a la Cámara de Diputados un proyecto para derogar los regímenes especiales de jubilaciones, entre los cuales se encuentra el de la Ley 24.018 para funcionarios judiciales. La UEJN rechazó la iniciativa y se declaró en "estado de alerta".

Brevata

Nuevo paro de trabajadores judiciales de Santa Fe

Brevata

La Rioja pondrá en marcha su expediente digital

Brevata

Carlos Tepsich integrará el Superior Tribunal de



Diariojudicial.com

Toda la actualidad desde el derecho. De lunes a viernes a las al anochecer en su PC.
<https://www.diariojudicial.com> | info@diariojudicial.com

Está recibiendo este e-mail porque usted solicitó hacerlo. Para cambiar o cancelar sus preferencias de suscripción escriba a baja@diariojudicial.com o comuníquese telefónicamente al (011) 5263-3519

Copyright ® 1999 - 2025 . Diario Judicial. Todos los derechos reservados. ISSN 1667-8487

[Desarrollado con Pupila CMS](#)